

# Cincin Simbol Pernikahan

Cincin baru dijadikan sebagai simbol pernikahan secara resmi pada masa kekaisaran Romawi. Cincin pertama yang dibuat pada masa itu adalah cincin dengan kandungan besi yang tinggi.

## Oleh Dhaneswari Tiara

Emas mulai digunakan sebagai bahan baku cincin ketika disadari emas tampak lebih indah jika dipadukan dengan permata. Sejak saat itulah cincin tak digunakan sebagai hiasan semata, namun juga simbol pernikahan. Nah, agar lebih banyak pengetahuan terkait cincin pernikahan, yuk simak penuturan dari empat vendor perhiasan di Semarang ini.

Irene Lina KD, pemilik dari Diamond World Jewellery yang berada di Ciputra Mall lantai dasar No 8 Semarang ini membocorkan tips memilih cincin pernikahan.

"Cincin pernikahan itu simbol tanda kasih. Karena itu, jangan sampai salah pilih. Untuk seseorang yang memiliki jari yang besar pilihlah cincin yang lebar namun bentuknya jangan membulat. Sesuaikan juga dengan pekerjaan si pemakai, apabila pekerjaannya sering menggunakan tangan maka pilih cincin

dengan hiasan berlian yang dipasang agak ke dalam atau dengan kuku emas yang kuat," saran Lina yang menawarkan cincin pernikahan dengan kualitas berlian VVS 1 color E dan F ini.

"Pilihlah cincin pernikahan dengan berlian di tempat yang memiliki citra baik serta bersedia membagikan fakta terkait berlian.

Perhatikan juga 4C's of diamond clarity, color, cutting, dan carat dalam pemilihan berlian. Untuk pria yang tidak bisa menggunakan emas bisa gunakan bahan paladium," kata Lina yang juga menawarkan cincin pesanan sesuai selera dengan harga terjangkau ini.

Wirawan Setiawan, pemilik Monica Jewellery yang malang melintang di dunia perhiasan sejak 30 tahun lalu ini turut memberikan saran seputar cincin pernikahan. "Sebaiknya pilih cincin yang menggunakan berlian, karena berlian adalah lambang keabadian dengan harapan pernikahan juga berlangsung abadi," tutur Wirawan yang menyediakan perhiasan emas, berlian, dan batu permata dengan harga bersaing di Ciputra Mall lantai 1/36, Semarang ini.

Wirawan pun menambahkan, "Cincin sebagai simbol ikatan perkawinan digunakan sebagai tanda bahwa orang yang memakainya sudah mempunyai pasangan hidup. Karena itu, pilih toko berlian yang sudah lama dan memiliki nama dengan jaminan pelayanan yang baik. Yang terpenting adalah pilihlah model yang nyaman dipakai dengan kualitas terjamin."

### Nyaman Dipakai

Senada dengan Wirawan, Inge direktur dari Alexandrite Gemstone Jewellery yang

berada di Mall Ciputra Lantai 1 No 38 Semarang ini menyarankan untuk menggunakan cincin yang nyaman dipakai. "Ada tiga poin utama yang harus diperhatikan dalam memilih cincin pernikahan. Pertama adalah pilih cincin yang nyaman dipakai dengan pilihan desain yang sesuai dengan karakter dari pasangan. Kedua adalah sesuaikan cincin dengan bujet yang disediakan. Terakhir adalah persetujuan dari pasangan, sehingga cincin pernikahan tersebut merupakan perwujudan pilihan dari dua orang yang disatukan," tegas Inge.

Inge turut menambahkan arti penting sebuah cincin pernikahan. "Cincin pernikahan adalah sebuah *symbol of unity* yang tidak terpisahkan. Sebaiknya digunakan untuk pengingat bagi pasangan akan janji dan tujuan pernikahan itu sendiri. Karena pentingnya



arti sebuah cincin itulah kami menawarkan pilihan lengkap mulai dari berlian hingga *gemstone* dengan variasi dan model yang terkini. Kami menerapkan *stardart quality control* yang ketat untuk setiap produk," tutur Inge.

### Diamond World Jewellery

### Semar Nusantara & Diamond Pavillion

Aprilia Wulan, supervisor dari Semar Nusantara & Diamond Pavillion yang berada di Jalan KH Wahid Hasyim No 140-142 Kranggan Barat, Semarang ini tak mau kalah membagikan kiat memilih cincin pernikahan yang tepat.

"Pastikan pada saat memilih model cincin pernikahan tidak terburu-buru dan pasangan sudah cocok. Sesuaikan ukuran cincin dengan jari tangan agar nyaman dipakai. Sebaiknya pilih cincin dengan bentuk batu bulat agar lebih terlihat berkilau. Selain itu pilih cincin dengan bentuk ring yang penuh agar mudah dibersihkan dalam perawatannya," jelas Aprilia yang menyediakan emas dengan kadar 45-50%, kadar 75% emas internasional, emas Kendari, Dubai, dan Hongkong ini.

Vendor yang menyediakan emas batangan yaitu Semar Gold 24K, Antam bersertifikat, dan berlian ini menambahkan fungsi sebuah cincin pernikahan.

"Kami memaknai suatu pernikahan itu dengan kata *vowever* (*a vow that lasts forever*) yang maknanya sumpah yang dijaga selamanya. Selain itu cincin pernikahan sendiri merupakan perhiasan yang spesial dan diyakini banyak orang sebagai simbol kebersamaan yang abadi dan bukti sebuah komitmen untuk saling melengkapi," tutup Aprilia bijak. (58)



### Monica Jewellery

SM/dok



### Alexandrite Gemstone Jewellery

SM/dok